



ぐんぐんだより



令和6年度
2月号
社会法人福祉会
げんきな森中央保育園
ひまわり組

風の冷たさを感じる毎日ですが、子ども達は寒さに負けず、園庭では凧揚げや、泥遊びをして、元気いっぱい遊んでいます。節分が来月あるのでお部屋の中で鬼のお面を作ったり、鬼退治に向け、新聞紙を丸めてボールを作りました。お部屋にある大きな鬼にボールを当てました。「怖い～」と言いながらもたくさん投げて楽しんでいましたよ。豆まきの日には鬼退治できるか楽しみです。

この時期ならではの冬の遊びを楽しみながら過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・冬の寒さを感じながらも体を動かすことを楽しさを体感し、健康に過ごす。
- ・保育者や友達と一緒に歌ったり、リズム遊びや表現遊びをしたりして楽しむ。
- ・保育者や友達と一緒に簡単なルールのある遊びを楽しむ。

今月の歌

・ゆき・こぎつね・豆まき

今月の絵本

・おやすみくまくん



だるまさんつくったね！

凧あげしたよ！

だるまのおひげを貼っていると「パパみたい～」と楽しみながら貼っていたり、ペットのように引きずりながら凧あげをしたり、空高く上げていたり楽しんでいました。



天まであがれ！

おもちもおいしかったね！

お箸を使ってます！

丸めた折り紙や、ビーズをお箸で掴んでお皿に移すのを楽しんでいる子どもたち。箸を動かしたり、両手を使いながらどうにか掴もうとしていました。

上手にできるかな



あと少し！



おずかしいなあ



おしらせ

来年度より使用する体操服の申し込み書を本日、配布しています。2月15日までに現金を添えて提出してください。

試用を希望される方は、声をおかけください。